



EINREISE- BESTIMMUNGEN

FÜR DEUTSCHE STAATSBÜRGER

Deutsche Staatsbürger benötigen zur Einreise in Südafrika kein Visum, der Reisepass muss jedoch noch mindestens 30 Tage über das geplante Reiseende hinaus gültig sein und über mindestens zwei freie Seiten für die Eintragungen der Behörden verfügen

Erforderliche Dokumente für reisende Minderjährige:

in Begleitung beider biologischen Eltern

1 Reisepass und 1 internationale Geburtsurkunde

in Begleitung eines biologischen Elternteils

- 1 Reisepass und 1 internationale Geburtsurkunde und
- Einverständnis des anderen, auf der Geburtsurkunde eingetragenen Elternteils in Form einer eidesstattlichen, durch das Konsulat oder einer Behörde beglaubigten, schriftlichen Erklärung.

Für weitere Informationen zwecks Visabestimmungen für Südafrika, wenden Sie sich bitte an das südafrikanische Konsulat in München unter Tel. 089-231 1630 oder an die südafrikanische Botschaft in Berlin unter Tel. 030-220 730.

FLUHAFEN

EINREISE GELDWECHSELN HANDY

Um nach Port Elisabeth zu gelangen, steigen Sie an einem der internationalen Flughäfen in Johannesburg oder in Kapstadt um. Diese beiden Flughäfen sind Zollflughäfen, das bedeutet, Ihr Gepäck wird ausgegeben und Sie müssen es für den Weiterflug nach Port Elisabeth neu einchecken.

Um die Aufenthaltszeit zu nutzen, haben wir hier ein paar Infos:

Handy-Karten

Zum Kauf einer Prepaid-Handy-Karte finden Sie im Flughafengebäude verschiedene Handy-Anbieter wie z.B. Vodacom, MTN oder Cell C.

Geldwechseln

Bankschalter zum Geldwechseln und Geldautomaten sind ebenfalls in den Flughafengebäuden vertreten. Die südafrikanische Währung ist Rand. Münzen gibt es von 1 Cent bis 5 Rand, Banknoten von 10 Rand bis 200 Rand.

FÜHRERSCHEIN

Für Südafrika ist ein internationaler Führerschein vorgeschrieben, der nur in Kombination mit dem deutschen Führerschein Gültigkeit hat. Deshalb beide Führerscheine mitnehmen.

Bitte beachten: in Südafrika ist Linksverkehr.

IMPFUNGEN

Für die Einreise nach Südafrika sind von der WHO keine Impfungen vorgegeben. Das Ostkap Südafrikas ist als malariefrei deklariert.

